

2020年7月29日
株式会社メトロレールファシリティーズ

当社社員の新型コロナウイルス感染について

7月24日（金）、当社の都内事業所に勤務する社員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。関係者の皆さまにはご心配おかけいたしますことを心よりお詫び申し上げます。

当該社員は、7月20日（月）に倦怠感があり、翌21日（火）に倦怠感及び発熱があったことから医療機関を受診し風邪症状の診断を受け、自宅にて療養を継続しておりましたが、発熱が続いたことから7月24日（金）に再度、医療機関を受診しPCR検査を受けた結果「陽性」が確認され、現在は医療機関で療養中です。なお、お客様に接するような業務は行っておりません。また、7月21日（火）以降は会社には出勤しておりません。

なお、当社では下記の対応をしております。

- ・当該社員と同じ職場に勤務する社員を含めて保健当局の指導も仰ぎながら接触のあった者の洗い出しを行い、濃厚接触の可能性のある社員はおりません。
- ・当該社員と同じ職場に勤務する社員は、1日3回の検温を行い、経過観察を実施しており、発熱等の症状のある社員はございません。今後、発熱等の症状がみられた際は、保健当局の指示に従い対応を行います。
- ・当該社員が勤務しております職場内の消毒作業を実施済みです。今後、保健当局の指導も仰ぎながら対応を実施いたします。

これまで、マスクの着用や手洗い・うがい、手指のアルコール消毒等の社員の感染予防対策を実施してまいりましたが、今回の事象を受けて、引き続き徹底を図ってまいります。

今後も関係行政機関と連携するとともに、保健当局の指導を踏まえながら対応を行ってまいります。

以上